

Sein Leben als Radiojournalist hat Rainer Rosenberg unterschiedlichste Begegnungen, Erfahrungen und Perspektiven ermöglicht. Sie prägen seine Sicht auf eine Welt in Bewegung. *Hauptsache, es rollt* verbindet Texte zu einer Landkarte von vielen Routen des Lebens. Jeder Tag eine neue Reise.



Lesung mit Rainer Rosenberg:

Hauptsache, es rollt. Ein Fahrtenbuch.

Roland Guggenbichler, Klavier, und Meena Cryle, Gesang und Gitarre

Dienstag, 6. Mai, 19h, Fischerstiege 1-7, 1010 Wien

Republikanischer Club

Rückseite:

Liebe Leser*innen,

natürlich will ich Ihnen mein Buch „Hauptsache, es rollt“ empfehlen.

Trittroller, Fahrrad, ja, auch Rennauto, sie alle rollen, eigentlich geht es aber um Bewegung - das Herz muss schlagen, sonst kann man nicht leben. Zum Beispiel für Italien, Literatur, Musik, das Meer.

Es müssen nicht unbedingt Liebeslieder sein, die einem Italien näherbringen, vielleicht ist einem ja Aranciata und Zitronensaft lieber. Vielleicht gehört aber das Nachdenken darüber, worauf man sich verlassen kann, genauso zum Leben, vielleicht sieht man eine Welt, die auf „Fressen und Gefressenwerden“ beruht, als sehr problematisch an.

Möglicherweise hören Sie Musik, wenn Sie „Hauptsache, es rollt“ lesen, vielleicht hören Sie Fahrradspeichen surren, Motorgeräusche, den Wind um die Ohren pfeifen, wenn es den Großglockner hinuntergeht. Vielleicht miaut ein Kater, kreischt eine Möwe mitten im Straßenlärm.

Ich möchte sie gerne auf Reisen mitnehmen. Egal ob nah oder fern. Würde mich sehr freuen, wenn sie Zeit haben zu kommen.



Rainer Rosenberg: Hauptsache, es rollt – ein Fahrtenbuch. Erschienen in der Edition Splitter.

